Liebfrauen:

Aschermittwoch

Von Mathias Berger 19. Feb. 2025



Asche auf's Haupt - Aschermittwoch in Liebfrauen

Herzliche Einladung:

nach bunten und vielleicht ausgelassenen Tagen wird es grau - Aschen-grau.

Das Aschenkreuz erinnert uns daran, dass das Leben endlich ist.

Und dass wir immer wieder Zeiten der Buße und der Umkehr brauchen,

in denen wir unser Leben auf den Prüfstand stellen,

wichtig und unwichtig neu sortieren,

unseren Konsum überprüfen und wieder das geistliche Leben intensivieren.

In Liebfrauen gehen wir gemeinsam in die Österliche Bußzeit

am 5. März um 19:00 Uhr.